

stages

Soumis par Cristina Buffon
30-04-2015

STAGES

Chaque journée de stage est une porte qui s'ouvre vers l'univers, un espace de connaissance, de conscience et d'intégration. L'occasion de s'arrêter sur un thème, d'en comprendre la portée, mais surtout de faire un travail de transformation et de croissance intérieure.

L'occasion de déposer quelques fardeaux et de repartir plus léger, libre, plus grand et plus conscient.

Chaque journée est un pas sur le grand chemin de la transformation et de la réalisation de soi.

LIBERER L'ENFANT EN SOI

Guérir, réparer et libérer cet enfant de son histoire et des liens de loyautés à celle-ci.

Retrouver intégrité, amour et liberté.

9 mai

"Un enfant blessé dans son intégrité ne cesse pas d'aimer ses parents, il cesse de s'aimer lui-même"

Cette journée propose un espace pour guérir, réparer et libérer cet enfant en nous des blessures qui seront prêtes à le quitter, mais également des empreintes familiales vécues et absorbées.

L'occasion de libérer les croyances, dont il est le dépositaire, mais qui, le plus souvent, ne sont pas les siennes. Le libérer encore des liens de loyauté, liens de dépendance, de devoir ou d'attentes, liens de sacrifice, de protection pour ne retrouver que les liens du cœur et surtout le lien à lui-même.

Deux grandes blessures seront à l'honneur : la négation et l'abus. Deux empreintes à comprendre, guérir et libérer pour retrouver la dignité et la liberté d'exister ainsi que l'intégrité.

Au delà de ce qu'il a vécu, comment il l'a vécu et ce que nous en avons fait en grandissant, il a absorbé des empreintes, une histoire familiale, des manières de penser et de se vivre, une ambiance de vie qu'il est temps de transmuter ou de libérer pour retrouver sa fréquence d'origine.

L'occasion d'offrir à la guérison et à la transformation tout ce qui le retient de se vivre comme un enfant de l'univers, parcelle de celui-ci et détenteur d'un héritage universel, portant en lui l'intime sécurité qu'il est aimé et que tout est possible.

L'opportunité de le retrouver, vouloir lui donner la main, le libérer et l'aimer pour faire grandir cet amour en profondeur.

Ce stage propose de libérer ce qui a été absorbé, lever les voiles, couper les liens de loyautés, revisiter les espaces de notre enfance pour en transformer l'atmosphère, l'énergie et recréer l'espace de vie nécessaire pour cet enfant.

Nettoyer la maison de son enfance pour créer sa demeure sur la terre.

GUERIR SA FAMILLE

10 mai

Une journée pour libérer, guérir, apaiser, transformer, retrouver, se réconcilier et se retrouver.

Guérir en voulant envelopper ce qui a été douloureux d'amour, de pardon, de gratitude et de douceur, car, sans doute, toutes ces expériences nous ont-elles permis de devenir qui nous sommes aujourd'hui.

Guérir l'histoire familiale, notre héritage, ce que nous portons encore de notre famille et de nos ancêtres pour libérer et alléger notre arbre dans l'amour, la gratitude et le pardon.

Guérir sa famille pour guérir ses racines.

Guérir les liens qui ont fait mal et qui nous heurtent aujourd'hui encore.

GUERIR LES BLESSURES DU FEMININ

Guérir, libérer, réparer, restaurer, se réconcilier, aimer, vivre et retrouver la valeur et la puissance du féminin dans son unité.

6 juin

Le féminin

Qu'est-ce que le féminin ? Quelle est ma relation au féminin ? Quel est mon féminin ? la création du féminin : l'adolescence. Le féminin hérité ma famille, ma lignée de féminin. (reconnaître ,guérir, transformer et libérer ma lignée)

Le féminin blessé Reconnaître, guérir, réparer, libérer, restaurer, faire la paix et pardonner. les blessures d'humiliation et de trahison seront principalement abordées.

Le féminin sacré : le féminin de l'âme. le féminin dans la lumière, dans la foi, le cœur, l'amour, l'accueil, le pardon, le lien à l'âme et à ses ressources, l'intuition, la perception, les images, le ressenti, la connexion au divin, à l'invisible et à la vie ,la sagesse et la connaissance intérieure. S'installer dans le féminin du cœur et de lumière.

Faire la paix avec le féminin : la réconciliation

GUERIR LES LIENS AMOUREUX, GUERIR LE COUPLE

pour retrouver le lien du coeur et créer le couple autrement.

7 juin

Guérir les liens amoureux veut dire faire la paix avec les liens amoureux vécus, l'autre et soi-même.

L'occasion de faire un état des lieux des livres encore ouverts, des espaces à guérir, libérer, pardonner, pacifier ou accepter. Permettre que le deuil s'accomplisse et accepter ce qui a été, le plus souvent se pardonner de qui nous n'avons pas été. Un espace pour libérer un sentiment d'échec souvent tenace et se servir des expériences passées pour choisir de se vivre autrement dans le lien.

Guérir le couple demande de s'interroger d'abord sur sa définition pour soi, sur la manière dont le couple a été vécu et sur l'héritage du " mode" couple dans la famille et les liens de loyautés encore nourris. L'occasion de regarder et de se regarder dans les dynamiques de couple, pour reconnaître, guérir, transformer , libérer et rechoisir le socle, l'énergie et les paramètres essentiels à la création du couple que chacun souhaite investir.

Guérir les liens amoureux et les couples vécus, autant que le lien amoureux à soi et le couple intérieur.

GUERIR ET SE RECONCILIER AVEC LE MASCULIN

Pour faire la paix et retrouver les ressources du masculin en soi.

20 juin

le masculin ? est-ce que le masculin ? Quel est mon masculin ? Quelle est ma relation au masculin ? quels sont mes schémas avec le masculin ? (reconnaître, guérir, libérer et rechoisir le lien au masculin)

Le masculin hérité ma famille, ma lignée de masculin (reconnaître ,guérir, transformer et libérer ma lignée)

Les blessures du masculin Rencontrer, reconnaître et accueillir cette part d'humanité pour comprendre son rôle et l'intégrer. Guérir, libérer, restaurer, pardonner pardonner permet de se libérer des émotions toxiques encore portée , de retrouver la paix et surtout son pouvoir.

Le masculin de l'âme et les ressources du masculin Maîtrise, puissance, discernement, limite, positionnement, protection, assise. Faire la paix avec le masculin: la réconciliation

Vouloir remettre les compteurs à zéro avec le masculin, ne plus en enfermer ni l'essence, ni le lien dans les mémoires de nos expériences vécues ou héritées, mais en retrouver les ressources à l'intérieur de soi.

En d'autres termes, guérir la relation au masculin à l'extérieur de soi (les relations avec l'homme) pour retrouver le masculin en soi (les ressources dont il est le garant et vouloir se réconcilier avec lui pour créer une relation de paix, d'harmonie, de cocréation et d'élévation entre le masculin et le féminin.

GRANDIR DANS LES RESSOURCES DU MASCULIN

et apprendre à les intégrer.

21 juin

↳idée, l'intention, la pensée. le regard, le discernement. la structure Le souffle de ↳amour la force, la puissance et ↳l'expansion. ↳axe, la verticalité et le ↳souffle de la colonne. Le mental ,la raison, le rationnel la protection, le soutien. la force de la limite la force du non l'action, le faire, poser des ↳actes décider la reconnaissance la demande le choix la direction la responsabilité la légitimité, le droit et ↳l'autorisation. La manifestation ↳affirmation.

Pouvoir le vivre en soi et pour soi, cesser de le chercher désespérément à ↳extérieur ou le manifester dans des relations de pouvoir. Les ressources du masculin sont plus que jamais essentielles à notre création en devenir, elles nous permettent de poser les actes du changement

Permettre à ↳essence du masculin de se déployer en soi et permettre d↳en cultiver les ressources : retrouver son propre pouvoir pour se rassembler et agir, poser les actes nécessaires à sa réalisation.

« Quand notre masculin reste carencé nous avons ↳du mal à défendre nos idées, à connaître nos convictions et nous y tenir sans avoir ↳impression de passer notre temps à lutter pour avoir le droit d↳être soi-même. «

Cabinet 22, 22 rue Saint Léger, Genève

Prix 200 .- la journée

Horaire 10h-17h30

MAX 10 PERSONNES